

Pangdam IV/Diponegoro: Apel Dansat Ini Sebagai Penyamaan Persepsi TNI Angkatan Darat

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

May 21, 2024 - 23:00



MAGELANG - Ratusan perwira TNI AD wilayah Kodam IV/Diponegoro yang menjabat sebagai Komandan Korem, Komandan Kodim hingga Komandan Batalyon mengikuti Apel Komandan Satuan di aula Jenderal Sudirman Dodik Bela Negara Rindam IV Diponegoro Magelang. Selasa (21/05/2024).

Tak luput apel komandan Satuan wilayah Kodam IV Diponegoro diikuti oleh Dandim 0706/ Temanggung Letkol Inf Sriyono.

Apel yang dipimpin langsung oleh Pangdam IV Diponegoro Mayjen TNI Deddy Suryadi mengucapkan selamat datang kepada seluruh peserta apel Dansat di Kesatrian Bela Negara.

" Saya berharap kehadiran para peserta tidak melaksanakan perintah semata, namun kegiatan apel Dansat ini harus didasari tekad untuk kebersamaan saling mengenal satu sama lain serta memberikan kontribusi positif yang manfaat bagi satuan. Ucap Pangdam.

Selain itu menurut Pangdam," kegiatan ini dapat dijadikan sebagai penyamaan persepsi terhadap pokok pokok kebijakan pimpinan TNI Angkatan Darat.



Pada kesempatan tersebut Pangdam IV/Diponegoro mengatakan bahwa," Sebenarnya para Dansat sudah mendengar apa yang disampaikan oleh bapak Kasad pada kegiatan apel Dansat di Bali, dimana pada saat ini dansat Mengeksekusi perintah yang disampaikan oleh Bapak Kasad sehingga para dansat harus meningkatkan kepedulian, kepekaan dan integritas dalam setiap pelaksanaan tugas tugas dalam rangka bekal pokok Kodam IV/Diponegoro".

Tema ini," Melalui apel Dansat TNI Angkatan Darat tersebar, kita tingkatkan profesionalisme prajurit guna mewujudkan pertahanan yang tangguh untuk Indonesia maju", Sesuai dengan misi yang disampaikan oleh Bapak Panglima yaitu Prima, Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif. Ucapnya.



" Apel Dansat ini juga kita harus menjadi pemimpin yang mempunyai karakter inovasi dan kreatifitas, karena itulah yang membedakan antara para perwira dengan yang lain, sebab para Dansat harus selalu menjadi agen agen perubahan di satuan masing masing dengan mencontoh dan belajar dari senior lainnya.

Di Akhir sambutan," Saya berpesan para peserta dapat memanfaatkan kegiatan ini saling tukar pikiran, sharing diskusi satu sama lain memberikan masukan untuk membangun satuan yang kita cintai". tutupnya.